



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 171 -2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional inaugura programa radial “Diálogo Directo”

El programa radial se emite los días miércoles de 10 a 11 de la mañana por Radio Continente 820 Amplitud Modulada.

Esta mañana el Gobierno Regional de Cajamarca inauguró el programa radial “Diálogo Directo”, el cual permitirá recibir las sugerencias, inquietudes y críticas constructivas por parte de la población para realizar cada día una mejor gestión.

Abner Romero Vásquez, Gerente de Desarrollo Económico refirió que este programa radial permite estar en contacto directo con la población de la región Cajamarca, lo que ayudará a mejorar nuestro desempeño como funcionarios y servidores públicos.

“A través de este medio, la población de Cajamarca tendrá la oportunidad de conocer las obras que ejecuta y el Gobierno Regional y serán los primeros fiscalizadores en hacernos saber si los trabajos se están realizando con transparencia o irregularidades”, expresó Abner Romero.

Así mismo, el Gerente de Desarrollo Económico, invitó demás funcionarios que aprovechen este importante medio que puedan mostrar sus actividades y gestiones al frente de sus diferentes gerencias y direcciones regionales.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 22 de junio de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**